



Maribel Guardia muestra tatuaje muy íntimo

Gentel



Tri entrena con toda su "artillería" La Selección Mexicana practicó en Cuemavaca para enfrentar a Costa Rica



Deportes

Expuesto y sin censura Difunden grabación de Mauricio Ortega, ex director de La Prensa, sospechoso de ser quien hurtó el jersey de Tom Brady del Super Bowl LI

22 de marzo de 2017

www.elheraldosp.com.mx

SECCIÓN

Miércoles

Año LXXIV número 26883 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

@elheraldosp

El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena

de San Luis Potosí

Federales extorsionan a paisanos

Diputadas exigen frenar feminicidios

Marco Luis Polo

Las diputadas que integran la LXI Legislatura darán seguimiento a las investigaciones de las autoridades sobre los feminicidios registrados incluyendo el de Xilitla registrado el pasado fin de semana e insistirán en que se emita la Alerta de Género, informó ayer la presidenta de la Comisión de Asuntos Indígenas diputada María Rebeca Terán Guevara. En entrevista la legisladora, dijo "Definitivamente vamos a tomar cartas en el asunto y coadyuvar en el tema, lo hemos dicho de todas las formas posibles, no vamos a permitir que esto siga ocurriendo; presenté una iniciativa donde exigimos a las autoridades correspondientes un informe trimestral de los casos de feminicidios, los avances de las investigaciones, etcétera".

Añadió que "vamos a estar pendiente todos los días y las legisladoras para que ningún caso se quede en el cajón, impune, estaremos exigiendo su esclarecimiento e insistiremos en la emisión de la Alerta de Género; desde el ámbito de nuestras facultades, seguiremos haciendo la parte que les corresponde". La diputada Rebeca Terán señaló que, además, se debe reconocer que en la zona huasteca hay mucha necesidad de vivienda, de servicios básicos prioritarios, de construcción de caminos, porque no es tan fácil que los presidentes municipales realicen obra pública, debido a las múltiples carencias que registran.

Ahora los programas incluidos en la coordinación fiscal y los polígonos determinados están encaminados al agua, la luz y el drenaje, de tal manera que hay muchos problemas que se siguen registrando en las comunidades; en algunos casos, gracias a la SCT hay algunos proyectos que avanzan como un camino de Xilitla a Axtla, pero como no se ha conseguido la clave de la Secretaría de Hacienda podría retrasarse.



Se debe investigar y esclarecer los homicidios contra mujeres, incluyendo el del pasado fin de semana en Xilitla: Rebeca Terán.



Alimentación sana a más potosinos El Gobernador, Juan Manuel Carreras, arrancó la estrategia de inclusión de las familias productoras del PESA a programas alimentarios del DIF estatal



En reunión con el Alcalde Ricardo Gallardo Juárez, le fue solicitada su renuncia a Antonio Garza Nieto; como encargado de despacho fue nombrado Saúl García Rodríguez.

«Guillotina» a titular de la Policía Municipal

Andrés Martínez Tovar fue solicitada su renuncia al teniente Antonio Garza Nieto como titular de la Dirección General de Seguridad Pública Municipal (DGSPM), luego de una reunión que sostuvo por la mañana con el alcalde Ricardo Gallardo Juárez, estará como encargado del despacho Saúl García Rodríguez, quien hasta este martes estaba al frente de las Fuerzas Municipales, es ahora el encargado de la DGSPM. Según información oficial, al teniente Garza Nieto se le pidió su renuncia para mejorar los resultados de la corporación policiaca y brindar un mejor servicio a la ciudadanía. El Alcalde Ricardo Gallardo Juárez anunció la designación de Saúl García Rodríguez al frente de la Dirección General de Seguridad Pública Municipal (DGSPM) como encargado del despacho,



Persisten fallas en la implementación de la Reforma Penal Acusatoria, reconocen Cosas de la ciudad Por: El Diablo Cojuelo

«Pagan» para que no los pongan a disposición Organización detecta 2 carreteras con focos rojos

Marcela Loyola

La líder de la Organización Campesinos y Trabajadores Luchando por tu Patrimonio (CTLP), Elizabeth Gómez Suarez señaló que tienen detectadas dos carreteras federales con focos rojos, que es donde se han estado presentando extorsiones de policías federales a connacionales con vehículos chocolate.

Expuso que uno de los focos rojos está en el trayecto de Tamaulipas hacia San Luis Potosí, donde se presentó un caso y pese a que el connacional traía un permiso de importación temporal lo detuvieron amenazándolo para quitarles algunas pertenencias y no ponerlo a disposición, y por eso soltó en ese momento 5 mil pesos.

Indicó que tienen los datos del número de la patrulla del agente federal, ubicación y hora, pero la víctima tiene miedo de que se actúe por temor a represalias, por lo que se buscará dialogar con Manelich Castilla Craviotto, comisionado nacional de la Policía Federal.



La organización «Campesinos y Trabajadores Luchando por tu Patrimonio», exige frenar las extorsiones de que son objeto connacionales por parte de agentes federales en carreteras.

Toman nuevamente oficinas del CONALEP

Integrantes del Sindicato de Académicos del CONALEP tomaron las oficinas centrales de la institución por el descuento que sufrieron de dos días laborales en su salario, el cual aseguran que es ilegal y exigen el pago de forma inmediata. Al respecto secretario general del SACONALEP, Arnoldo Rodríguez Varela aseguró que la Dirección General hizo descuentos indebidos a

los maestros, reduciéndoles los días 16 y 17 que estuvieron en paro, pese a que la suspensión de clases fue por decisión de la dirección y no del sindicato.

"Es importante aclarar que la suspensión de clases fue por indicación de la Dirección General y tenemos pruebas de que ellos pegaron cartulinas en los diferentes planteles diciendo que se suspendían las clases por cau-

sas de fuerza mayor, incluso documentos donde dicen que se suspende toda actividad académica hasta el día 20 de febrero", dijo.

Aclaró que el descuento sólo fue para integrantes del Sindicato Académico, que es el sindicato mayoritario, lo cual ven como forma de represalia por ello no van a permitir esta situación y exigen que los atiendan directamente un representante de Gobernación o de la Secretaría de Educación de Gobierno del Estado (SEGE).

Arnoldo Rodríguez manifestó que los cinco planteles del Conalep están trabajando de forma normal este día, ya que son comisiones de profesores que no tengan actividad para estar fuera de las oficinas centrales en protesta por el atropello, además que los estudiantes no deben pagar las malas decisiones de los



Integrantes del Sindicato Académico se manifestaron por el descuento de dos días de salario que fueron objeto por haber realizado paro de labores.